

Antrag Nr. 09-F-04-0003

Die Republikaner

Betreff:

Einrichtung von Radwegen auf den Mittelstreifen der Rheinstraße und des 1. Ringes
- Antrag der Stadtverordnetenfraktion Die Republikaner vom 05.05.2009 -

Antragstext:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird beauftragt, die Einrichtung von Radwegen auf den ehemaligen Reitwegen (Mittelstreifen) auf der vollen Länge der Rheinstraße und auf dem 1. Ring ab Höhe Oranienstraße vorzunehmen. Die Finanzierung erfolgt aus den laufenden Sonderinvestitionsmaßnahmen zur Konjunkturbelebung.

Wiesbaden, 05.05.2009

M. O. Enderes
Fraktionsvorsitzender